

# 瑞穂っ子だより

瑞穂小学校新聞 第6号  
平成28年9月26日(月)

～ かしこく やさしく たくましく ～

9月に入り子どもたちは2学期の学習に落ち着いて取り組んでいます。  
長い夏休みの間にそれぞれが趣向を凝らして仕上げた作品がずらりと並びました。どれも努力の跡が見られ、入選作品を選ぶ審査も難航しました。

入選したみなさんをご紹介します。

## <夏休み作品 入選>

1年	岩谷 娃里	徳和 莉音	安田 咲來				
2年	後口 和宣	奥本早百合	折田 紗菜	中居 幸葉			
	松榮 乃果	村田 幸					
3年	北山 里空	末平 晃太	立中 大晴	森多 愛海			
4年	石井 健聖	折田 凌	至極 遼納	辰尾 莉沙			
	濱名 由萌	森多 琉玖					
5年	上杉 望笑	岡山 祥大	駒井 誠将	廣島 菜月	藤卷 祐太		
6年	新田 翔吾	前田 恵衣	松榮 唯乃	宮田 麻由			

## <夏休み自由・科学作品 入選>

1年	至極 彩生						
2年	折田 紗菜	中居 幸葉	干場 智貴	村田 幸			
3年	北嶋 叶依	北野 桃子	立中 大晴	松本 愛菜			
4年	至極 遼納	杉浦 千春	藤田 隆一	堀田 ころこ	小笠原克彦		
5年	岡山 祥大	杉浦 拓真	立中 詩乃	廣島 菜月			
6年	井元 啓斗	奥村 咲希	北山 大智	濱名 壱晴	松榮 唯乃		

## <羽咋市 科学作品>

特選	2年 村田 幸	3年 立中 大晴	5年 廣島 菜月
入選	1年 至極 彩生	4年 藤田 隆一	杉浦 千春
	5年 岡山 祥大	杉浦 拓真	
	6年 北山 大智	濱名 壱晴	

## <羽咋郡市 科学作品>

特選(県出品)	2年 村田 幸		
	「のびのびきょうそう 2 ひまわりのたねをたくさんとろう」		
特選	3年 立中 大晴		
	「がんばれ! カミキリムシ」		
入選	5年 廣島 菜月		
	「野菜のでんぷん調べ」		



玄関ホールに市の特選作品が  
9月16日まで展示されました。



## 9月8日(木) , 6年生心肺蘇生法研修会

この日、5, 6年生はそれぞれの学年で心肺蘇生法について学びました。

5年生は、担任畑中教諭と山口養護教諭から心肺蘇生の基本的な知識について説明を聞き、胸骨圧迫の演習を行いました。

6年生は、6年保護者の濱名 PTA 会長さんと松榮さん、救急救命士の松本さんの3人のご厚意で、心肺蘇生について実践を交えた研修を受けました。講師のみなさんは迫真の演技で実際の場面を想定し、どのような行動を取ればいいのか教えてくださいました。また、119番通報の体験もさせていただき、貴重な時間となりました。



### ～児童の感想より～

**今日、心肺蘇生法の心臓マッサージを久しぶりにやったけどうまくできたのでうれしかったです。意識がない人などがいたら勇気を出して助けて命を救ってあげたいと思いました。勇気をもたなかったら意識のない人などの命を救ってあげられないので、もし、そんなことがあったらがんばりたいです。(R. M)**

**今日は心臓マッサージのやり方を教えてもらい、見て見ぬふりをするのではなく、勇気を出して声をかけたいと思いました。人の体は人形よりも固いと思うのでしっかりと強くやりたいです。アンパンマンの歌がこんなところで役に立つとは思わなくてすごいなと思いました。(M. M)**

### 人権教育発表会に向けた各学年の学習

10月19日(水)に予定されています本校の研究発表会(授業参観)の準備が進められています。

1年生は生活科で秋の葉っぱや木の実を使っておもちゃづくりをします。2年生は1年生を招いて楽しむおもちゃランドのために身近なものを使ったおもちゃづくりに取り組みます。どの学年も友だちと仲良く協力して取り組むことや、よりよいものになるように工夫することのよさを学びます。

3年生はグループホームのお年寄りに楽しんでもらうために獅子舞と劇に取り組みます。お年寄りとのふれあいのために自分たちができることを考え、協力して取り組むことで自分たちの活動が人に喜んでもらえることを体験します。

4年生はちびっ子ボランティア活動や社会科で学習した公共施設見学を活かし、様々な立場の人にとっての住みよい町づくりについて福祉の視点から考えます。

5年生は自分たちの学校のみなが笑顔で過ごせるためにアンケートやインタビューを通して現状を探り、課題を明らかにします。さらに同じ羽咋中校区の小学校がどのような取組をしているのかもリサーチし、自分たちの取組と比較したり関連づけたりして笑顔になれる学校づくりについて考えを深めます。

6年生は、「環境」や「自然」など5つのグループに分かれ、地域の人からのインタビューやインターネットなどの情報から、羽咋市の暮らしやすさについて探ります。そして羽咋市民がより幸せに暮らせるようにするために自分たちができることについて考え、実践につなげることを目指します。

### 学校からのお願い

10月26日(水)は校内マラソン大会です。例年、たくさんの方に応援していただいています。子どもたちは今年も練習の成果を発揮し、全員が全力で走りきることを期待しています。そこで、学校で用意しているはちまきの洗濯ですが、例年は、学校校務士が全校児童の分を洗濯し片づけていました。しかし、自分たちが使ったものを自分たちできれいにし返却することも公共のマナーを身につける上の大切な学びであると捉え、ご家庭で洗濯とアイロンをし、学校へ返却してくださるようお願いいたします。「自分が使ったものは自分できれいに」「次に使う人が気持ちよく使えるように」をキーワードに、ぜひご理解いただき、ご協力をお願いします。